

**PROVINCIA | Cabra**

## **Una serie de defectos en el proyecto inicial y una serie de trámites, son la causa del retraso en las obras del Aulario del colegio “Juan Valera”**

**La alcaldesa María Dolores Villatoro responde a las críticas vertidas desde las filas andalucistas**

**José Moreno**

Martes 25 de enero de 2011 - 11:38



La demora en las obras de construcción por parte del Ayuntamiento de Cabra del aulario del colegio “Juan Valera”, que acogerá a los alumnos de la Unidad de Preescolar de la urbanización “Blas Infante”, se encuentran en el retraso provocado por los defectos encontrados en el proyecto técnico inicial y la tramitación que requiera una obra que se financia con fondos de la Diputación Provincial.

Así lo ha señalado la alcaldesa María Dolores Villatoro, que recordando que esta actuación da respuesta a una vieja demanda de los padres de esos alumnos, se ha

encontrado con una serie de dificultades imprevistas ya que “el proyecto técnico inicial realizado por otro arquitecto tenía numerosos defectos, que luego el director de obra ha tenido que corregir, pasando en consecuencia por todos los trámites que tiene una obra que adjudica la Diputación Provincial”.

Todo esto ha hecho según la regidora que se fuese a un ritmo no deseable por su larga y lenta tramitación, cruzándose en todo ello añadía “los meses de verano, el mes septiembre y un plazo de adjudicación, porque lo no puede hacer una administración es adjudicar una obra a dedo”.

Estas obras informaba comenzaron con la realización de su estructura por parte de los participantes de la rama de albañilería de un Taller de Empleo, a cuyo término tuvo que verse complementada en su segunda fase con un fondo sobrante de unos Planes Provinciales, al no poder realizarse con partidas de los fondos anticrisis Feil y del Proteja, ya que éste último se destinó para la actuación que se desarrolla en la Casa de la Cultura.

Además Villatoro aseveraba que tras realizar una visita a esas obras del Aulario en estos últimos días, ha comprobado que esos trabajos “han avanzado considerablemente y ya se están enlozando algunas de las aulas”.

### **NUEVA JEFATURA DE LA POLICIA LOCAL**

Estos trabajos y el traslado de los escolares de la Unidad de Preescolar de la urbanización “Blas Infante” al colegio “Juan Valera” explicaba permitirán poder comenzar las obras de la Jefatura de la Policía Local, señalando que ello ha sido posible a través de una solución intermedia propuesta desde la dirección del colegio y que pasa por la adecuación de una serie de aulas para acoger a aquellos alumnos de Preescolar, ya que las obras del aulario según le confirmaba su constructor “estarán terminadas para finales de febrero”, lo que permitirá iniciar las obras de la Jefatura de la Policía Local”, que estarán a cargo de la misma empresa constructora que acomete el aulario.

Por último Villatoro señalaba que tanto el PA como el PP “han entrado en una dinámica de campaña

electoral total, para criticar todo lo que se haga y todo lo que se haga no es criticable, ni es bueno que critiquemos porque estamos de alguna manera dando a los ciudadanos una imagen que no corresponde con que los políticos debemos tener en Cabra”.